

Reagan Nombra Comisiones Investigadoras Caso Irán

WASHINGTON, noviembre 26 (AP).— El Presidente Ronald Reagan nombró hoy al ex senador John Tower, al ex secretario de estado Edmund Muskie y al ex asesor de Seguridad Nacional Brent Scowcroft para integrar una comisión, que investigará las

actividades del Consejo de Seguridad Nacional (CSN), el organismo federal que coordinó la venta secreta de armas norteamericanas a Irán.

Tower, que se desempeñó recientemente como negociador norteamericano en las con-

versaciones sobre control de armamentos, fue nombrado presidente de la comisión de tres miembros.

El CSN fue sacudido ayer por la renuncia de su jefe, el vicealmirante John Poindexter, y por el despido de uno de los principales asistentes de éste, el teniente coronel Oliver North, a raíz de la revelación de que hasta 30 millones de dólares, procedentes de la venta de armas a Teherán, habían sido canalizados hacia los rebeldes que luchan por derrocar el régimen sandinista de Nicaragua.

Aunque defendió su iniciativa de restablecer en secreto los vínculos

con el gobierno de Irán, Reagan dijo ayer que la implementación de sus planes se había visto seriamente dañada.

Durante una ceremonia efectuada hoy en los

—Favor pase a la página 23.

Dice Abrams:

Contras Ignoraban la Procedencia de Dinero

WASHINGTON, noviembre 26 (UPI).— El Subsecretario de Estado para asuntos internacionales, Elliot Abrams, dijo hoy que los "contras" posiblemente ignoraban la fuente de los millones de dólares depositados en cuentas bancarias suizas, producto de la venta de armas norteamericanas a Irán.

Abrams, un funcionario clave en la ayuda a los rebeldes nicaragüenses, expresó en declaraciones exclusivas a UPI su desconocimiento de que el dinero hubiese sido canalizado hacia los contras.

"Es extremadamente probable que los contras ni

—Favor pase a la página 15.

Colombia Reducirá su Venta Mundial de Café

BOGOTÁ, noviembre 26 (AP).— La oferta mundial de café se reducirá en 12 millones de sacos de 60 kilos durante el año comprendido entre el primero de octubre de 1986 y el 30 de septiembre de 1987, anunció Jorge Cárdenas Gutiérrez, gerente de la Federación Nacional de

Cafeteros de Colombia. La oferta de café de 1985-86 fue de unos 56 millones de sacos de 60 kilogramos, según los cálculos del dirigente cafetalero colombiano; pero el actual apenas sería de unos 48 millones. Colombia, el segundo

—Favor pase a la página 35.

Shultz no Renunciará de Gabinete de Reagan

WASHINGTON, noviembre 26 (AP).— El secretario de Estado, George P. Shultz afirmó hoy que piensa continuar en su cargo y tratar "por todos los medios posibles" de cumplir con los objetivos de política exterior del Presidente Ronald Reagan, incluido el de bus-

car un acercamiento con Irán.

"Me siento muy privilegiado de colaborar con él (Reagan) en esta tarea", manifestó Shultz, sobre cuya posible renuncia se había especulado en las últimas semanas.

Hablando en una cele-

—Favor pase a la página 33.



JUBILO DE ANCIANA. Madrid, España, noviembre 26. Tomasa Martin, de 100 años, originaria de Salamanca, actual residente en Argentina, estrecha la mano del Rey Juan Carlos y afirma que no podía creerlo. Ella y otras 54 personas han regresado a España como parte de un programa de repatriación por el 5º Centenario del Descubrimiento de América. (Reuter).



EFUSIVO SALUDO. Naciones Unidas, noviembre 26. El Presidente José Napoleón Duarte saluda a la Embajadora nicaragüense Nora Astorga. Nicaragua ha aprovechado el foro internacional de la ONU para atacar la política norteamericana hacia C.A. y la postura de los países del Istmo contra el régimen de Daniel Ortega. Observa, el Embajador salvadoreño en la ONU, Roberto Meza. (AP).

En la ONU Primeras Ofertas para Reconstruir El Salvador

NACIONES UNIDAS, noviembre 26 (UPI).— El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, hizo hoy un llamado a la solidaridad internacional para la reconstrucción en El Salvador, tras los daños causados por el terremoto de octubre.

En una reunión con re-

presentantes de países donantes y organismos especializados comenzaron a tomar forma las primeras ofertas concretas de reconstrucción y asistencia técnica, por más de seis millones de dólares.

El Presidente salvadoreño

—Favor pase a la página 35.

Aprueban Proyecto de la Resistencia Nicaragüense

SAN JOSE, noviembre 26 (AP).— La cuarta asamblea general de la Unidad Nicaragüense Opositora (UNO) concluyó aquí tras dos días de deliberaciones, donde se aprobó en principio la carta fundamental sobre derechos, libertades y garantías de los nicaragüenses y el proyecto unificado de la resistencia nicaragüense.

También fueron examinadas algunas recomendaciones para afinar la propuesta de la Unidad Nicaragüense

Opositora (UNO) y del Bloque Opositor del Sur (BOS).

La próxima asamblea general se realizará en enero de 1987 pero no se designó el país.

Orión Pastora, portavoz de la UNO, dijo que las recomendaciones hechas a la asamblea serán consultadas con las distintas agrupaciones que forman parte de la unidad para debatirlas en la próxima asamblea general.

El proyecto de carta fundamental sobre derechos, libertades y ga-



ACEPTAN PARTICIPACION. Jerusalem, noviembre 26. El Ministro de Relaciones Exteriores, Shimon Peres discute con el Ministro de Defensa, Yitzhak Rabin (izquierda), la participación israelí en la transferencia de armas a Irán, a pedido de los EE. UU. (Reuter).

Duarte Acepta Oferta de Paz de ONU y OEA

NUEVA YORK, noviembre 26 (DPA).— El Salvador fue el primer país que aceptó oficialmente la iniciativa de paz para Centroamérica, propuesta conjuntamente por los secretarios generales de la Organización de Naciones Unidas (ONU) y de la Organización de Estados Americanos (OEA).

El presidente salvadoreño, José Napoleón Duarte, apoyó hoy la oferta de ambos dignatarios, pero la interpretó como simultánea a la entrada en vigencia del Acta de Contadora.

"Mi gobierno considera que los secretarios generales, al propugnar por la

preservación de la instancia que los salvadoreños deseamos, están concientes de que ello pasa por la reanudación del proceso (de Contadora) todavía inconcluso y que éste, a su vez, pasa por la erradicación de los obstáculos que se lo impiden", dijo ante la Asamblea General de la ONU.

Duarte no identificó los obstáculos que dificultan la firma del acta, pero hizo alusión a "aquellos que por su naturaleza se orientan hacia la solución sectorial reñida con la negociación y el diálogo pluralista".

El 18 de noviembre pasa-

—Favor pase a la página 35.

Israel Acepta Mediación en Venta de Armas a Irán

JERUSALEN, noviembre 26 (AP).— El Ministro de Relaciones Exteriores, Shimon Peres, a tiempo de afirmar que no necesitaba disculparse ante un enojado Parlamento, confirmó que el Gobierno israelí sirvió de intermediario secreto y no lucrativo en el transporte de armas norteamericanas a Irán a cambio de la liberación de rehenes.

El funcionario israelí dijo que pese a que Israel no recibió comisión en la entrega del arma-

mento norteamericano, mercaderes privados israelíes aprovecharon del acuerdo de Estados Unidos y separadamente vendieron armas a Irán a principios de año.

Peres recibió críticas en el Parlamento al día siguiente que el gobierno reconoció haber transportado armamento norteamericano a Irán.

El ministro negó los cargos de que Israel hubiera manejado el dine-

—Favor pase a la página 32.

Cierra con Baja el Café

NUEVA YORK, noviembre 26 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 26 a 171 puntos en la lonja local.

Se vendieron 2,771 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala:146.00
El Salvador:146.00
Mexicano F.O.B.
Laredo138.25

—Favor pase a la página 33.